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登米市教育委員会１０月定例会議 会議録 

会議の名称 令和２年第１１回登米市教育委員会１０月定例会議 

開催日時 

 

 

令和２年１０月２１日（水） 

午後１時３０分 開会 

午後１時５０分 閉会 

開催場所 中田生涯学習センター 学習室 

教育長氏名 教育長 高橋 富男 

出席委員氏名 委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香（遅参） 

委員 須藤 勝子 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 大森 國弘（欠席） 

教育部次長 永浦 広巳 

教育部次長兼学校教育管理監 二階堂 順一郎 

教育総務課長兼学校再編推進室長 小林 和仁 

学校教育課長 新田 公和 

活き生き学校支援室長 千葉 和幸 

生涯学習課長 日野 幸紀 

文化財文化振興室長 小野寺 和伸（欠席） 

教育支援センター所長 佐藤 智哉 

書記 教育総務課 課長補佐 白岩 登世司 

議題 報告第２０号 一般事務報告について 

議案第４１号 
令和３年度登米市育英資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生 

の決定について 

  

  

  

  

  

  

会議結果 

 

 

 

 

 

 

 

報告第２０号 承認 

議案第４１号 決定 
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（     ）は、発言なし部分 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

大久保委員 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

須藤委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただ今から、令和２年第１１回登米市教育委員会１０月定例会議を

開会します。開会時間は午後１時３０分とします。 

  

前回までの会議録の承認については、事前配布により、内容を確認

していただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思い

ます。 

 

会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、１番 畠山委員、５番 須藤委員にお

願いします。 

 

日程第１、報告第２０号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和２年９月２５日から令和２年１０月 

２０日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、

別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

（教育長の）一般事務報告が終わりました。この件についてご質問は

ありませんか。 

 

資料１－②、３ページの「５ 10 月登米市部長等連絡調整会議」に

おいて、学校給食への新米「だて正夢」の提供とあるが、だて正夢は

宮城県が非常に力を入れているお米である。子供たちの反応や調理し

た方々の反応はどうだったか。 

 

 まだ反応等は聞いていなく、次回の校長会で子供たちの感想等を確

認したい。その後、次回の定例教育委員会議で子供たちの感想等を報

告したい。 

 

 資料１－②、３ページの「７ 令和 2 年度登米市保・幼・小関連研

修会」の中で、発達障害が増加しているとのことであったが、支援員

や講師等、市で配慮しフォローしていることについて大変感謝してい

る。今日から障害児就学指導委員会が始まるようだが、私自身現場に

いる頃も先生等が記載する資料が沢山あった。その頃、去年の資料を

日付だけかえてそのまま提出する先生もいた。肢体不自由児は悪化す

ることもあり、例えばスプーンを使っていた子供が箸を使うなど、去

年と同じような状態はあり得ない。担任の先生が書類を作成し、校長

先生が確認後、就学指導委員会に提出すると思う。校長先生方には去

年と今年の資料をしっかり見比べ、改善または悪化している状況を記

載するよう指導してほしい。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

千葉活き生き

学校支援室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

須藤委員 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

永浦次長 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

小野寺委員 

 

 

 

 

 私が２年前に見た時、空欄だらけであったので、去年は埋めてもら

った。委員の話のとおり、前年と同じ内容の記載もあったので、今年

はそのようなことがないよう指導した結果、今年については全て記載

等されていた。詳細は千葉室長から説明させたい。 

 

 空欄が多かったので、昨年から空欄がないように指導している。ま

た、前年と同じ内容が記載されているとの指摘があり、引継ぎもあっ

たので、就学指導委員会委員長から指摘された事項を校長会において、

修正してくださいと説明している。昨年度の書類を確認したところ、

随分改善された。しかし、まだ同じ内容が記載されているので、今年

からだが、学校から提出してもらう様式を変更した。今までの様式に

新たに切り貼りしながら様式を変更したことから、ほぼ同じ内容のも

のはないと思う。なお、本日開催の障害児就学指導委員会で確認した

い。 

 

 この件については、前進していると思う。件数も多くなってきてい

る関係もあり、学校でいろいろな件も発生している。昔とは違い、中

学生は言って分かるが、小学生は言っても分からないようである。子

供がいろいろな病気を抱えて学校に来ているようであり、昔とは逆転

している状況である。なお、今後も改善していきたい。 

 

改善されているということで了解した。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第２０号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第２０号「一般事務報

告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、議案第４１号「令和３年度登米市育英資金及び浅野兄妹

奨学資金奨学生の決定について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

   

  

 説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 資料２の NO１の方は月額 40,000 円であり、おそらく自宅通学だと

思うが、例えば２年目に自宅通学でなくなった場合に 50,000 円に変

更できるのか。２年で 40,000 円と決まっていることなので変更でき

ないのか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

小野寺委員 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 あまりケースはないが、ルールもあることなので申請があった時点

で個別に対応していきたい。 

 

 

 了解した。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第４１号「令和３年度登米市育英

資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定について」は、原案のとおり

決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第４１号「令和３年度

登米市育英資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定について」は、原

案のとおり決定することとします。 

 

 以上で議事は全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和２年１１月１８日（水）の午後１時３０分開催でお願

いしたいと思います。会場については、後日改めて連絡いたします。 

  

 

令和２年１１月１８日（水）の午後１時３０分から行うことにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は令和２年１１月 

１８日（水）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

午後１時５０分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 

 

閉会（午後１時５０分） 

 

以下の４件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

（１）９月の生徒指導状況について 

（２）中学校再編（案）について 

（３）令和２年度登米市中学校新人総合体育大会等の結果について 

（４）その他「認定こども園に関する事務分掌の見直し」について 

 

散会時間は、午後２時３５分とします。 
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上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和２年１１月   日 

 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

その他の概要 

（１）９月の生徒指導状況について（千葉活き生き学校支援室長 説明） 

・資料３により、９月の生徒指導状況について説明を行う。 

（２）中学校再編（案）について（小林教育総務課長兼学校再編推進室長 説明） 

   ・資料４により、中学校の再編（案）について説明を行う。 

（３）令和２年度登米市中学校新人総合体育大会等の結果について 

（二階堂次長兼学校教育管理監 説明） 

   ・資料５により、令和２年度登米市中学校新人総合体育大会の結果について説明を行う。 

（４）その他「認定こども園に関する事務分掌の見直し」について（新田学校教育課長 説明） 

    ・別添資料により、認定こども園に関する事務分掌の見直しについて説明を行う。 

 

 

 

 

 


